

7

い船を設計する

新の最前線

0

C

S

 \bigcirc

 \bigcirc

─ 祖先たちの挑戦のドラマ、そして現代の私たち ──

3万8000年前頃に現れた「最初の日本列島人」は、困難な海を渡ってきた「航海者」だったことがわかってきました。 その後に続いた縄文人の海への挑戦も、見逃せません。祖先たちが繰り広げてきた知られざる人間ドラマ。

それを受け継いだ現代社会は、どのように海と向き合い、そこから何を得ようとしているのか、その最前線の現場を紹介します。



●7/7(日) 14:00~16:30 映画『スギメ』(3万年前の航海 徹底再現プロジェクト)上映会

帆船を発展させた構想中の水素エネルギープラント 提供:株式会社商船三井

●**7/15**(月祝) 14:00~16:30 講演会『海への挑戦 原始×現代』 ※どちらもインターメディアテクにて。詳しくはウェブサイトをご覧ください。

イベント情報

入館無料 Admission Free

主催:東京大学総合研究博物館/協賛:ファーマライズホールディングス株式会社 株式会社商船三井 一般財団法人日本海事協会 一般財団法人山縣記念財団/後援:東京大学海洋アライアンス連携研究機構 日本航海学会 日本船舶海洋工学会企画協力:東京大学海事デジタルエンジニアリング講座(MODE)

Organizer: The University Museum, The University of Tokyo (UMUT) / Cosponsors: Pharmarise Holdings Corporation Mitsui O.S.K. Lines, Ltd. Nippon Kaiji Kyokai Yamagata Maritime Institute / Support: The University of Tokyo Ocean Alliance Collaboration Research Organization Japan Institute of Navigation The Japan Society of Naval Architects and Ocean Engineers Cooperation: Maritime and Ocean Digital Engineering Laboratory (MODE)